

Preco de suscripción: 2'50 pesetas al mes
Número suelto: 0'15 pta.

REDACCION Y ADMINISTRACION: MORA, 3 NUMERO 9.008 MIERCOLES, 26 DE ABRIL 1939 AÑO DE LA VICTORIA AÑO XXX TELEFONOS: REDACCION, 19-73; ADMINISTRACION, 28-53

Las fiestas de la Victoria

(Parlamento del Jefe Provincial de Propaganda, Sr. Sancho Nebot, ante el micrófono de Radio Mallorca)

Es voluntad de la Superioridad y deseo de todos los españoles que las fiestas de la Victoria coincidan en España con el gran desfile militar que tendrá lugar en Madrid en la fecha fijada todavía.

Las Fiestas de la Victoria han sido trasladadas a la Unión, y en el Estado nacionalista tiene una importancia especial. Y si en años anteriores la celebración se celebró en el momento de los triunfos, ahora, por el carácter revolucionario que se le ha dado, ha sido trasladada a la Unión, y en el Estado nacionalista tiene una importancia especial. Y si en años anteriores la celebración se celebró en el momento de los triunfos, ahora, por el carácter revolucionario que se le ha dado, ha sido trasladada a la Unión, y en el Estado nacionalista tiene una importancia especial.

Y varios millares de palomas que cruzarán el firmamento, nos hablarán de Paz.

El desfile de carrozas alegóricas en número considerable, nos demostrará el arte de la nueva España. Y la gran retreta militar organizada por la Comandancia General, en que veremos a nuestros soldados, hermanos de quienes combatieron, vencieron y tal vez murieron, alumbrando con sus antorchas, decorando con sus carrozas y animando con sus cantos las principales calles y avenidas de Palma, como nuncios de un día próximo en que al retorno de banderas victoriosas hemos de llorar de alegría y hemos de vitorear al Caudillo hasta enrojecer, nos hablarán de Imperio, de Milicia y de Hermandad.

Fuegos de artificio, desfiles, funciones religiosas.

Y una gran manifestación popular ha de ser el digno colofón de las Fiestas de la Victoria, que en este año de 1939 han de celebrarse simultáneamente en toda España.

Las iluminaciones, los adornos, las coqueaduras, los arcos de triunfo, los actos todos organizados para festejar el triunfo de nuestras armas y la unidad territorial y espiritual de España han de repetir sólo un nombre, el del supremo factor de uno y otra.

¡FRANCO, FRANCO, FRANCO!
¡ARRIBA ESPAÑA!

Ley importante

El plan general de Obras públicas

El "Boletín Oficial del Estado" publica una importante Ley: el plan general de Obras públicas aprobado en Consejo de Ministros y del que ya dimos cuenta a raíz de su aprobación.

El preámbulo dice que, alcanzada la paz victoriosa en España y para remediar los enormes daños que en Obras Públicas han producido los efectos del fuego enemigo y aquellos que son consecuencia de la misma guerra, es notoria la necesidad de acometer un plan general de Obras Públicas, que constituya, al mismo tiempo, un programa nacional de reconstrucción del territorio Patrio.

Por la rapidez con que han sido conquistadas las provincias últimamente liberadas, no ha sido posible ingresarlas en el presente programa de reconstrucción, las cuales serán incorporadas en fecha tan próxima como las circunstancias lo permitan. Una de las preocupaciones que se han tenido muy en cuenta al redactar este programa ha sido que en los trabajos previstos se utilicen únicamente materiales españoles, evitando los gastos de importación del extranjero.

El articulado dice así:

Artículo 1.º — Se aprueba el plan de Obras Públicas referente a los tres sectores, carreteras y caminos, obras hidráulicas y puertos (señales marítimas, etc.), de acuerdo con la relación de obras que figuran en el documento adjunto.

Artículo 2.º — Para las provincias últimamente liberadas se formará un plan con la mayor urgencia y en la forma misma decretada para las demás provincias. Las características presentadas serán objeto de una ley complementaria.

Artículo 3.º — En la ejecución de todas las obras, se emplearán materiales nacionales, sin más excepción que aquellos escasos elementos imprescindibles que no se fabriquen en el país ni sean fáciles de sustitución. En las carreteras de firme asfáltico será sustituido éste, en lo posible, por alquitranes españoles o por asfaltos nacionales. Las de firme de cemento y obras en que se emplee este material, se hará con productos exclusivamente nacionales.

Artículo 4.º — El Consejo de Ministros fijará las cantidades necesarias para el desarrollo del trabajo en el presente año y las cantidades que han de consignarse en los presupuestos de años sucesivos.

Artículo 5.º — El Ministerio de Hacienda, en relación con el de Obras Públicas, arbitrará los créditos necesarios para la ejecución de las obras consignadas en el presente plan.

Artículo 6.º — Por el Ministerio de Obras Públicas se darán las oportunas órdenes para el desarrollo de las obras contenidas en el plan.

Burgos. — Según el plan general de Obras Públicas aprobado recientemente por el Generalísimo, en Mallorca se han de realizar obras referentes al primero de los sectores indicados en el plan, o sea de construcción y reparación de caminos y carreteras.

También se han de realizar, según dicho plan, importantes obras en la zona portuaria de Palma de Mallorca y de Ibiza.

Representante

de curtidors y calzados desea representación para Valencia. Dirigirse: Antonio Prats.—Circular, 26, Valencia

El momento internacional

El viernes, reunión del Reichstag y discurso del Führer

Parece que el Embajador británico en Berlín no será recibido por Ribbentrop hasta después del discurso del Führer. — El Gobierno belga pide al Parlamento poderes especiales. — «Las democracias — escribe el diario «Angriff», a propósito del viaje de Markovich a Berlín — han perdido para siempre a Yugoslavia». — El Ministro rumano Gafenku sale hoy de Londres para París, desde donde se dirigirá a Roma. — El presupuesto inglés

Noticiero extranjero de esta mañana

El Gobierno inglés decidió ayer implantar el servicio militar obligatorio

Chamberlain visitó al Rey para comunicarle el acuerdo del Gabinete. Se espera que el «Premier» hará hoy una declaración sobre el asunto en los Comunes y Lord Halifax en la Cámara de los Lores. — Parece que los laboristas harán al proyecto dura oposición

Londres. — Se confirma que el Gobierno inglés, en la reunión extraordinaria celebrada ayer, decidió la implantación del servicio obligatorio.

Por la tarde, el señor Chamberlain visitó al Rey Jorge VI, en el palacio de Buckingham, y le puso al corriente de la determinación adoptada por el consejo de Gabinete.

Hoy o mañana se espera la declaración del Gobierno en los Comunes. El partido laborista está decidido a oponerse con todas sus fuerzas a la implantación del servicio obligatorio.

Los extremos que abarcará la ley

Londres. — Se informa que según los planes del ministro de la Guerra, Hore Belisha, la ley del servicio obligatorio no se aplicará en el mismo sentido que en las naciones continentales, sino que atenderá a la mentalidad inglesa, se impondrá como un acto de preparación militar obligatoria.

Según una agencia, abarcará a los individuos de 18 a 21 años, cuyo contingente es de un millón de hombres; pero como resulta que muchos de estos individuos ocupan cargos públicos, la ley se ampliará a otras edades.

Dice el «Evening Standard»

Londres. — Según informa el periódico «Evening Standard», se espera que hoy o mañana, después de una nueva reunión del Gabinete británico, éste hará, en los Comunes, una declaración sobre la implantación del servicio obligatorio.

Se agrega, asimismo, que Lord Halifax hará en los Lores una declaración semejante.

Los laboristas

El servicio obligatorio fué, no obstante, ayer rechazado por el partido laborista, en una reunión del mismo celebrada al efecto.

El Duque de Alba, en Londres

Londres. — Ha regresado a esta capital, procedente de Burgos y Sevilla, el Embajador de España en Londres, señor Duque de Alba, quien ayer tarde estuvo en el Foreign Office, visitando al Ministro de Negocios Extranjeros, Lord Halifax.

Las conversaciones Markovich - Ribbentrop

Berlín. — Se ha facilitado el comunicado oficial sobre las conversaciones celebradas entre el ministro yugoslavo, Markovich, y Von Ribbentrop.

En él se dice que las conversaciones se han desarrollado sobre las cuestiones que interesan a ambos países y en una atmósfera de completa cordialidad, llegándose a acuerdos concretos.

En los brindis pronunciados ayer noche en el banquete ofrecido por Ribbentrop a Markovich, ambos ministros constataron que las relaciones actuales germano-yugoslavas cristalizarán en una verdadera colaboración.

El golpe de estado en Bolivia

La Paz. — El cambio de régimen establecido en Bolivia por el presidente de la República apoyado por el ejército, se ha desarrollado en medio de una completa tranquilidad.

Se observa que el golpe es consecuencia de las malas condiciones económicas en que ha quedado Bolivia después de la guerra del Chaco. Así el golpe de estado se ordena a elevar económicamente el país.

El Gobierno belga pide poderes especiales

Bruselas. — Ayer presentó al Parlamento el Gobierno presidido por Pierlot, y éste hizo una breve declaración exponiendo el programa ministerial, el cual, en política exterior, se dedicará a consolidar su independencia y la del Congo belga, y en el interior, a organizar la defensa del país.

El Ministro yugoslavo Markovich, en Berlín

Berlín. — Ayer aterrizó en el aeropuerto de Tempelhof el avión que conducía al Ministro de Yugoslavia Markovich en su viaje a la capital berlinesa.

Acudió a recibirle el Ministro alemán Von Ribbentrop y alto personal del Ministerio de Negocios Extranjeros alemán y de la Embajada yugoslava.

Dios no quiso que así pereciera su santo Hijo, manifestando su voluntad por medio de una persona cativa, la cual lo recogió y arrojó al mar para que no acabara por quemarse. Muy pronto tuvo una capilla en estas playas, siendo objeto de la visita y adoración de la piadosa gente de Mallorca.

Lleva una corona de plata en su santa y divina cabeza, como testimonio de una de las varias gracias que este milagroso Crucifijo ha concedido ya; engarzados tiene ésta unos cuantos botones de oro que significan respectivamente gracias diferentes. Espuesto estuvo todo el día, profusamente adornado de fragantes flores, siendo objeto de las fervientes oraciones de los innumerables devotos que admirándolo estaban.

A las cuatro de la tarde empezó una lucida procesión, abriendo marcha los Flechas; un piquete de éstos daba escolta al Santo Cristo, que por encima de todas las cabezas alzaba en son de triunfo su martirizada figura.

Tocaban el paso lento los tambores, oíase el cántico de las mujeres ensalzando a Jesús, reinando a ratos un silencio sepulcral y avanzando poco a poco iba la Comitiva hacia el lugar donde fué hallado su destronado cuerpo.

Volvió el séquito sobre sus pasos, resonando extrañamente el eco del monótono ruido de los tambores, dejando en los corazones una nota de tristeza y melancolía. Contemplamos todos con amor la abnegada figura del que tanto padeció por nosotros, pareciendo que nos abraza sus brazos.

Despediase ya el sol envolviéndonos en sus rayos cuando emprendimos el regreso, quedando todos satisfechísimos de tan religiosa y hermosa excursión.

¡Viva Cristo Rey! ¡Arriba España! ¡Viva España!

Antonio Calafell Alemany, de 14 años

Andraitx, 18 abril 1939. Año de la Victoria.

Berlín. — Se anuncia oficialmente la reunión del Reichstag el próximo viernes al mediodía.

Por primera vez, asistirán los representantes de Menfely de Bohemia y Moravia.

Informarán 600 periodistas alemanes y extranjeros.

El discurso del Führer, que será radiado, comenzará poco después de iniciada la reunión.

El Embajador inglés en Berlín no ha sido recibido todavía por Ribbentrop

Londres. — Ha causado sensación en esta capital el hecho de que el Embajador inglés en Berlín, Henderson, llegado ayer a esta última capital, no será recibido por Ribbentrop hasta después del discurso del Führer.

Se dice que Henderson, en vista de esto, pidió ayer mismo instrucciones a su Gobierno y de ello trató el Gabinete británico en el Consejo privado celebrado ayer.

Entretanto, la prensa de izquierdas de Londres se indigna por el regreso de Henderson a su Embajada, y, en otros sectores de la prensa, se hacen mil cábalas sobre las intenciones que tenía el Gobierno británico, entre otras las de comunicar al Führer que no maltrate a Roosevelt en su discurso del viernes y que Inglaterra se asocia al mensaje rooseveltiano.

El Gobierno belga pide poderes especiales

Londres. — El Ministro rumano Gafenku partirá mañana con dirección a París, donde es esperado por la tarde.

Gafenku celebrará conversaciones en París el sábado, por la tarde, saldrá de esta última capital con dirección a Roma.

El viaje de Gafenku a Roma es acogido en los círculos políticos londinenses con interés y simpatía. Gafenku ha adoptado en Londres una actitud reservada y, al mismo tiempo, resuelta frente a las maniobras de Londres.

Regresa a Berlín el Embajador francés

París. — El Embajador francés en Berlín, Coulongre, despidióse ayer de M. Daladier para retornar a su puesto y en el curso de la entrevista recibió instrucciones del Jefe del Gobierno francés.

Coulongre partió a las 19'15 con dirección a Berlín, en el Nord-Express.

M. Bonnet, a su vez, recibió ayer nuevamente la visita del Embajador soviético.

El presupuesto inglés fúé expuesto ayer en los Comunes

Londres. — El Canciller del Tesoro, Sir John Simon, leyó ayer, en los Comunes, la exposición sobre el presupuesto británico del próximo ejercicio.

Destacó el Ministro que el actual presupuesto es 20 veces mayor que en 1853, cuando se implantó el impuesto sobre la venta, y advirtió que los gastos suplementarios de defensa alcanzan a 400 millones de libras esterlinas, contra 265 del año pasado. Los gastos de defensa pasiva anti-aérea alcanzan, a su vez, 42 millones, y los de aprovisionamiento de víveres son de cinco millones.

Las expensas ordinarias son, por su parte, 922.400.000 libras, las que, añadidos los gastos suplementarios (deducido lo ya cubierto por algunos empréstitos), se elevan a 1.255 millones de libras.

Las entradas alcanzan 942 millones de donde se deduce que 342 millones tendrán que ser cubiertos por otros préstamos.

Entre otras muchas medidas fiscales propuestas sucesivamente por Sir John Simon, figura impuestos diversos, como son el aumento de 35 chelines por caballo de fuerza sobre los automóviles, impuestos sobre la venta de tabaco, artículos fotográficos, etc.

El presupuesto indicado fué ya ayer impugnado por el jefe laborista Atlee, el cual lo tachó de vulgar y constató, además, que los empréstitos a cubrir son nuevas cargas que arruinan al pueblo.

El Ministro de Trabajo del Reich a Roma

Roma. — El día 30 de este mes llegará a esta capital el Ministro alemán del Trabajo.

Este celebrará conversaciones con el de Obras Públicas italiano.

La visita de la escuadra alemana a los puertos españoles

Gibraltar. — Se informa que la escuadra alemana que ha de visitar las aguas españolas, se encontrará en Algeciras el jueves de la semana próxima.

Antes hará una visita al puerto de Cádiz.

ACCION CATOLICA

Campaña «Pro Santificación de las Fiestas»

El LUNES es el día en que mayor número de accidentes del trabajo se registran. Los sociólogos lo atribuyen al «desentreno». ¿No será también un poco imputable al «desenfreno» de la víspera...? Ah, si se pudiera plasmar en estadísticas, cómo invirtieron el domingo muchos de los accidentados...

TERCER MANDAMIENTO: SANTIFICAR LAS FIESTAS

ESTA NOCHE: A las 7, función religiosa en la parroquia de Santa Cruz, con exposición de S. D. M., rosario, confesión y reserva.

A las 9 y cuarto, conferencia por radio a cargo de don Andrés Buades Ferrer, Presidente de la U. D. de Hombres de A. C. sobre el tema «Descansad».

MAÑANA: A las 8, misa dialogada y comunión, en la iglesia parroquial de San Jaime.

Los flechas de Andraitx rinden culto homenaje al Santo Cristo de Pagueira

A las ocho de la mañana del día 16 de abril se concentraron los Flechas de Andraitx y los de su Puertito en el cuartel andraitx para asistir a la fiesta que se celebraba ese día en las playas de Pagueira, con motivo de cumplirse el primer aniversario en que se encontró esta sagrada Imagen en las mismas.

Partimos alegres teniendo en perspectiva una feliz jornada.

Amaneció el día nublado, continuando así en su mayor parte; no por eso dejaron de concurrir al acto gran número de creyentes de todas partes de la isla.

Empezó a las diez el Santo Oficio, al que asistieron los Flechas, montando cinco de ellos guardia en el altar. El digno Económico de Andraitx pronunció un encomiástico panegírico, que versó sobre Nuestro Señor Jesucristo, definiendo de una manera magistral las dos clases de la Sociedad, los Iconoclastas o partidarios de las Imágenes y los Iconoclastas o enemigos de las mismas, que de una manera tan acerba supieron distinguirse en la guerra actual.

Hizo, además, la corta aún historia de nuestro Santo Crucifijo, refiriendo cómo y en qué deplorable estado se le encontró, cuando dulcemente transportado por las olas de nuestro bendito Mare Nostrum, éstas depositaron su preciosa carga en las hermosas playas de Pagueira.

Lo hubieron de restaurar cuando las benévolas manos de nuestro Cura Párroco lo recogieron conservando aún las huellas de la ya vencida bestia marxista, que después de cortarle su sacratísima cabeza, piernas y brazos, lo arrojaron al fuego. Pero

Dios no quiso que así pereciera su santo Hijo, manifestando su voluntad por medio de una persona cativa, la cual lo recogió y arrojó al mar para que no acabara por quemarse. Muy pronto tuvo una capilla en estas playas, siendo objeto de la visita y adoración de la piadosa gente de Mallorca.

Lleva una corona de plata en su santa y divina cabeza, como testimonio de una de las varias gracias que este milagroso Crucifijo ha concedido ya; engarzados tiene ésta unos cuantos botones de oro que significan respectivamente gracias diferentes.

Espuesto estuvo todo el día, profusamente adornado de fragantes flores, siendo objeto de las fervientes oraciones de los innumerables devotos que admirándolo estaban.

A las cuatro de la tarde empezó una lucida procesión, abriendo marcha los Flechas; un piquete de éstos daba escolta al Santo Cristo, que por encima de todas las cabezas alzaba en son de triunfo su martirizada figura.

Tocaban el paso lento los tambores, oíase el cántico de las mujeres ensalzando a Jesús, reinando a ratos un silencio sepulcral y avanzando poco a poco iba la Comitiva hacia el lugar donde fué hallado su destronado cuerpo.

Volvió el séquito sobre sus pasos, resonando extrañamente el eco del monótono ruido de los tambores, dejando en los corazones una nota de tristeza y melancolía. Contemplamos todos con amor la abnegada figura del que tanto padeció por nosotros, pareciendo que nos abraza sus brazos.

Despediase ya el sol envolviéndonos en sus rayos cuando emprendimos el regreso, quedando todos satisfechísimos de tan religiosa y hermosa excursión.

¡Viva Cristo Rey! ¡Arriba España! ¡Viva España!

Antonio Calafell Alemany, de 14 años

Andraitx, 18 abril 1939. Año de la Victoria.

CORREO DE MALLORCA

DIARIO CATÓLICO

FRANQUEO
CONCERTADO

Valor de suscripción: 7'50 pesetas al mes
Número suelto: 0'15 pta.

REDACCION Y ADMINISTRACION: MORA, 3

NUMERO 9.009

JUEVES, 27 DE ABRIL DE 1939

AÑO DE LA VICTORIA AÑO XXX

TELEFONOS: REDACCION, 19-73; ADMINISTRACION, 28-53

El Santo Cristo de Manacor ha sido trasladado triunfalmente esta mañana a Porto-Cristo en imponente peregrinación

Muchos miles de personas — todo el pueblo manacoreño y muchísimas personas de otros pueblos —, presididas por el Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo y por las autoridades de Manacor, acompañan, a la veneranda imagen entre vítores y aclamaciones. El entusiasmo es indescriptible. Nutridísima Misa de Comunión. Todas las casas de Manacor están adornadas y presididas por la imagen del Santo Cristo

(De nuestro Redactor enviado especial)

Los actos de anoche

Manacor, 26, 9 noche.
El venerado Santo Cristo se dio a conocer en agosto de 1936, las plebiscitarias casi, se prepara a vivir en un ambiente de protección y alegría de que sabrá hacerlo magníficamente — las horas alegres de la noche.

En la tarde, engalanada, espera con los rostros con mirros y flores. En todos los balcones, véase la bandera de Manacor, y sobre ella, la figura del Santo Cristo.

La imagen ha sido descendida de la cruz y colocada en preciosa urna, dentro de la cual mañana será llevada a Porto-Cristo.

Después de dar la vuelta al templo, procesionalmente, ha sido depositada sobre el altar mayor.

El Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo

La casa Rectoral — donde se celebra durante su breve estancia — el triduo al Santo Cristo.

Triduo solemne

Los actos de esta mañana (Por teléfono)

Manacor, 8 mañana:

Traslado procesional del Santo Cristo

Misa de Comunión



El venerabilísimo Santo Cristo de Manacor

La imagen ha sido descendida de la cruz y colocada en preciosa urna, dentro de la cual mañana será llevada a Porto-Cristo.

Después de dar la vuelta al templo, procesionalmente, ha sido depositada sobre el altar mayor.

El Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo

Triduo solemne

Los actos de esta mañana (Por teléfono)

Manacor, 8 mañana:

Traslado procesional del Santo Cristo

Misa de Comunión

La imagen ha sido descendida de la cruz y colocada en preciosa urna, dentro de la cual mañana será llevada a Porto-Cristo.

Después de dar la vuelta al templo, procesionalmente, ha sido depositada sobre el altar mayor.

El Excmo. Sr. Arzobispo-Obispo

Triduo solemne

Los actos de esta mañana (Por teléfono)

Manacor, 8 mañana:

Traslado procesional del Santo Cristo

Misa de Comunión

el Alcalde de Manacor, señor Riera. Preside la grandiosa manifestación religiosa el Excmo. y Rdmo. Sr. Arzobispo-Obispo, el Rdmo. Sr. Protonotario Apostólico, el Jefe local del Movimiento, Comandante de Artillería señor Vilanova y Jerarquías locales y el Ayuntamiento en Corporación de Manacor, bajo mazas.

A continuación marcha una sección de segunda línea de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, con armas.

Seguidos miles de mujeres, cuyo desfile dura larguísimo tiempo.

La devota manifestación, a su paso por las calles, entona el Credo de Rómeu y cantos al Santo Cristo.

La peregrinación, en la que figuran ancianos que van arrastrando pesadamente sus pies y niños a quienes hay que llevar de la mano, emprende el camino hacia Porto-Cristo por la calle de Artá, que aparece hermosamente adornada con ramaje, banderas y arcos de triunfo; las casas están atestadas de gente, que vitorea al Santo Cristo y arroja flores al paso de la venerada imagen, que es llevado en hermosa urna, de líneas sencillas, y se agrega luego a la peregrinación.

El entusiasmo es enorme.

LA PEREGRINACION
LLEGA A PORTO-CRISTO

Arcos de triunfo. Gran animación. Lluvia al llegar la peregrinación. A las 11'45, comienza la misa

Porto-Cristo, a las 11'50:
A las once y cuarto, ha llegado a Porto-Cristo la grandiosa peregrinación. Durante el largo trayecto los concurrentes han ido cantando repetidamente el "Credo" de Rómeu y las "Ave-Marías".

En Porto-Cristo esperaban a la venerada imagen del Santo Cristo, numerosísima concurrencia, en la que figuraban numerosas personas de Palma y de los pueblos, que llenaban las calles del poblado.

A la entrada del lugar se había colocado monumental arco de triunfo, en el que aparecía la imagen del Santo Cristo, el escudo de España y la figura del Generalísimo.

En el momento de llegar la peregrinación ha empezado a llover, y a los pocos momentos, llovía intensamente. Ello no obstante, todos han seguido en sus puestos, para presenciar el paso de la imagen del venerabilísimo Santo Cristo.

Al llegar al segundo arco triunfal, que las fuerzas de Infantería habían levantado en una de las calles de Porto-Cristo, la lluvia era aun mayor.

Nadie se ha movido de su puesto, y el Santo Cristo, procesionalmente, ha sido llevado a la iglesia.

En el portal de dicha iglesia se había colocado un gran arco y montado un altar, sobre el que se ha colocado la imagen del Santo Cristo.

Las autoridades de Palma se han querido asociar al grandioso acto de acción de gracias. Nuestro Arzobispo-Obispo, que acompañó a los peregrinos a la salida de Manacor, esperaba la llegada de la peregrinación juntamente con el Jefe de la Base Naval, señor Rodríguez Acosta; el Jefe de Estado Mayor, señor Alvarez de Sotomayor, que representaba al Comandante General, señor Cánovas; la Vice-Presidenta de las Mujeres de Acción Católica, señora Cánovas; el Delegado de Hacienda, señor Fons; el Auditor de Guerra, señor Topete; una representación del Ayuntamiento de Palma, integrada por los señores señores Andreu, Sastre y Roca; el Coronel de Artillería señor Tejada; el Secretario Provincial del Movimiento, señor Salz Gralla; Jerarcas del Movimiento y representaciones del Ejército; una comisión de Caballeros Mutilados; la Jefe Provincial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, doña Catalina Sureda, y varias Jerarcas.

También esperó la llegada de la peregrinación el clero de Porto-Cristo, precedido de cruz alzada.

Por mar, y a bordo del buque-escuela "San Bernardo", han llegado los "Flechas Navales" con armas. También estaban en Porto-Cristo una Sección de Falange Naval, con armas.

El paso del Santo Cristo ha sido de una gran emoción. En todos los semblantes se reflejaba honda impresión, que se traducía en vítores, aclamaciones, aplausos y también en lágrimas.

Las fiestas de la Victoria

Burgos—La Fiesta de la Victoria coincidirá con la Fiesta de la Unificación y Unidad de los hombres por la unificación; éste será el lema de tan solemne acontecimiento.

España celebrará durante dos días la gloria del triunfo en la hora de la paz; probablemente los días 14 y 15 de Mayo.

El primer día, cada provincia, cada ciudad, cada aldea de España desarrollará su programa típico entoldando lo folklórico y regional; lo español; celebrando funciones religiosas, representaciones artísticas, bailes, funciones populares y verbenas.

En la noche del 14 al 15. Vigilia de la Victoria, cada provincia encenderá en su monte más alto una colosal hoguera.

Las emisoras de provincias harán tres emisiones consecutivas dedicadas a tan gloriosa solemnidad.

El segundo día, la fiesta será de carácter nacional. Teatro principal será Madrid. Ese día hará el Caudillo su entrada en la capital como triunfador. Volverá a repetirse el ritual hitórico con que se recibió a Alfonso VI en Toledo cuando entró en la Imperial Ciudad, con los laureles de cien batallas.

Tan solemne ceremonia se celebrará en la Iglesia de San Francisco el Gran de ante el Cristo de Lepanto, que se llevará de Barcelona. El Sagrado Rito consta de una oración y una bendición

El plan de Obras públicas

Se construirá un dique de abrigo en Palma

Se prolongará el puerto comercial y se realizarán otras obras en el puerto y se construirán nuevas carreteras

Ampliando la información sobre la importante ley del plan general de Obras públicas, que insertamos ayer, copiamos del "Boletín Oficial del Estado" las mejoras concedidas y que afectan a nuestra provincia, son las siguientes:

Carreteras y caminos. — En el plan general, entre las 37 provincias que se incluyen, figura la de Baleares, formando parte en Obras de nueva construcción. Obras de acondicionamiento y Plan complementario.

Puertos y señales marítimas. — En esta capítulo se consignan las siguientes obras:

Palma de Mallorca. — Dique de abrigo del puerto militar. — Prolongación del puerto comercial. — Muelle de San Pedro. — Obras en la escollera del muelle 9. — Lonja para el pescado.

Ibiza. — (Comisión Administrativa). — Reparación y mejora de las obras existentes. — Muelle de atraque y dragados. — Almacenes y armamento.

Señales marítimas. — Mejoras en las luces de Ibiza e isla de Mallorca. — Sustitución de las luces del Puerto de Palma. — Nuevo faro en Punta Aguila. — Idem idem en Formentor. — Radiofaros en Formentor, Ibiza, Calafiguera, Capdepera y Formentor. — Sirena electro-acústica en Palma y otras en Formentor, Punta Aguila, Formentor, Capdepera, Ibiza, Ciudadela y Sóller.

La propaganda de la Fe

Ciudad del Vaticano. — Celebróse ayer, en el Palacio de Propaganda Fide, la reunión anual acostumbrada, con intervención de representantes de 18 naciones, con objeto de tratar sobre los avances alcanzados, durante el pasado año, en el terreno de la Propaganda de la Fe.

Abrió la reunión el Cardenal Prefecto de la respectiva Congregación,

sobre el triunfador.
El acto principal del día será el grandioso desfile militar. Todas las banderas gloriosas de las grandes victorias de nuestra Patria serán llevadas a Madrid: la señera de Valencia, el pendón de Lepanto y el de las Navas, la bandera del Sitio de Oviedo, etc. Los Caballeros laureados de todas las tierras de España serán la escolta del Generalísimo.

Se traerán olivos del Sur para arrojados al paso de las tropas y se ofrecerán ramos de olivo a las Embajadas de los países amigos, dando a entender así lo bien que se da en España este símbolo de la paz.

Fuegos artificiales iluminarán la noche de ese Día de la Victoria, para demostrar al mundo que aún queda en España pólvora que quemar en salvos.

En una de las iglesias destruidas por el fuego se hará la representación de un auto sacramental. Los gloriosos Caballeros de España tendrán su recuerdo del heroísmo en un lugar de silencio durante el desfile. Pintores y escultores españoles harán la crónica mililada de tan gloriosa jornada. Emisiones especiales harán su recuerdo a todos los ámbitos del mundo.

La Jefatura Nacional de Propaganda, bajo la dirección de don Manuel Augusto García Viñolas, trabaja con todo entusiasmo y actividad en la preparación de todos los pormenores de tan magna festividad.

Mientras los soldados victoriosos recuperaban a España, el Gobierno Nacional, con celo ejemplar, desarrollaba fructífera e intensa labor constructiva; organizaba el nuevo Estado y aun le quedaba tiempo para estudiar las necesidades que sentían los pueblos. Y, apenas terminada la guerra, se van ya a acometer obras de gran importancia para llenar rápidamente esas necesidades.

El índice de las obras públicas que se dispone a desarrollar en Baleares revela su gran trascendencia. Merece destacarse la reforma y ampliación del puerto de Palma, necesidad sentida desde hace muchos años y por cuya consecución tanto se trabajó, y la construcción de un dique de abrigo en el puerto militar.

Son también importantes las obras acordadas en materia de carreteras y caminos, así como las referentes a señales marítimas.

Celebremos la rapidez y el acierto con que el Gobierno, que con tanto celo secundó las iniciativas y esfuerzo del glorioso Caudillo, ha formado el vasto plan de obras públicas de que hablamos y cuya ejecución será pronto un hecho.

Carta de Su Santidad

Ciudad del Vaticano. — En los círculos vaticanistas se da cuenta de que Su Santidad ha dirigido una carta al Nuncio Apostólico en Berlín, Mons. Orsenigo, en que el Papa contesta a una serie de preguntas formuladas por el referido Nuncio.

Los ex-votos y presentes que la imagen popular llevó al Santo Cristo han sido distribuidos por el presidente...

